

AM 16. MÄRZ 2014 DIE SOZIALE UND LEBENSWERTE ZUKUNFT WÄHLEN!



MEHR MUT. FÜR ANSBACH.

Ingrid Stadelmann (59)

Angestellte

Listenplatz 35

 **OFFENE
LINKE**
Ansbach

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bin 59 Jahre alt und arbeite in einem Telekommunikationsunternehmen.

Seit vielen Jahrzehnten in Obereichenbach ansässig, ist mein großes Ziel die Entmilitarisierung Katterbachs. Ich stehe für eine zivile Zukunft, damit Ansbach lebenswerter wird, gerade in unseren östlichen Stadtteilen.

Zudem möchte ich mich für eine gerechte Entlohnung einsetzen: Der Niedriglohnsektor hat in Ansbach in den vergangenen Jahren überhand genommen. Unsere Stadt soll eine aktive Sozialpolitik betreiben.

Die Entwicklung des Stadtteils Obereichenbach liegt mir besonders am Herzen. Wählen Sie daher am 16. März die Offene Linke Ansbach und unseren Oberbürgermeister-Kandidaten Boris-André Meyer: Damit Obereichenbach eine starke Stimme im Stadtrat bekommt.

Ihre
Ingrid Stadelmann



www.offene-linke-ansbach.de
www.mehr-mut-für-ansbach.de
www.facebook.com/OffeneLinkeAnsbach